

## 7月の活動・イベント

### 文化発表会 6月27日(金)

保護者懇談と同時に、文化発表会が開催されました。数学同好会では、各研究のポスターや、数学的なおもちゃなどの展示を行いました。ポスターは高専学会、高専シンポジウムなど、過去の学会で発表したものです。この日は保護者の方々に研究の成果を見てもらえるいい機会でした。来年の文化発表会もお楽しみに！



### エンジョイ科学館 7月13日(土)

エンジョイ科学館(米子高専主催)の「数学館」に、数学同好会も講義補助として参加しました。午前中は「ハノイの塔」「L字型タイルの敷き詰め問題」、午後は「囚人のジレンマ」など、日常生活や物に潜む数学にふれてもらいました。数学同好会も勉強になりましたが、中学生の皆さんにも数学に隠された面白さ、不思議さに気づいてもらえたらと思います。



### 今月のまとめ

7月はエンジョイ科学館がとても興味深かったです。今はカードゲームやボードゲームを主に研究していますが、これからはもっと視野を広げて様々なジャンルや観点で研究していきたいです。また、夏休み中もボランティア、高専学会などの活動も頑張ります。

### 数学同好会の通常活動

数学同好会は基本、週に1回(木曜日もしくは水曜日)15:30から選択教室2にて活動しています。活動内容は、数学的な要素の研究、数学の問題を解く、未解決問題を考えるなどです。数学に興味がある方、数学を得意、好きになりたい方は気軽に活動時間内や数学の先生を訪ねてみてください。